

## Elternbrief

---

10.10.2024

Liebe Eltern der Johanniter - Schule,

**Hausaufgaben** sind immer wieder ein interessantes Thema. Jedes Schulkind hat über die gesamte Schulzeit hinweg fast täglich damit zu tun. Die Kinder, die die OGS besuchen, nutzen die Lernzeit für die Erledigung der Hausaufgaben. Kommen Fragen auf, können OGS - Kräfte oder Lehrkräfte helfen, die in dieser Zeit anwesend sind. Freitags gibt es keine Lernzeit in der OGS. Aber wenn die Personallage in der OGS wieder etwas besser ist, wird es die Möglichkeit geben, freiwillig die Hausaufgaben unter Aufsicht zu erledigen. Denn **freitags wird es in der Regel in allen Klassen Hausaufgaben geben**. So haben wir es in unserer Lehrerkonferenz beschlossen.

### Pokemonkarten

Zurzeit gibt es wieder viele Kinder, die ihre Pokemonkarten mit zur Schule bringen. Wollen die Kinder in den Pausen ihre Karten tauschen oder damit spielen, liegt das nicht im Verantwortungsbereich der Lehrkräfte, vor allen Dingen dann nicht, wenn Karten verschwinden oder einzelne Kinder mit speziellen Tauschaktionen nicht zufrieden sind. Tauchen die Karten während der Unterrichtszeit oder in der Lernzeit auf, nehmen wir sie den Kindern vorübergehend ab.

Liebe Eltern, im letzten Elternbrief haben wir Sie auf die Mitgliederversammlung des Fördervereins (**20.11.2024 um 19 Uhr**) und die Vorstandsmitgliedernachfolge hingewiesen. In der Woche davor findet am **13.11.2024 ab 20 Uhr ein Kennenlern - Treffen im Höfchen** statt, bei dem interessierte Eltern und Vereinsmitglieder weitere Informationen erhalten können.

### Eingang zum Schulhof

Um einen besseren Überblick zu erhalten, welche Personen auf unseren Schulhof kommen, wollen wir **im Rahmen des Kinderschutzes** demnächst nur noch den **Eingang durch das Schultor** vor der Schule öffnen. Das Tor am Spielplatz wird dann für den Weg in die Schule nicht zur Verfügung stehen, so dass auch die Kinder, die diesen Weg mit dem Roller nutzen, ausschließlich durch das Schultor auf den Schulhof gelangen.

Das Projekt Gewaltfrei Lernen findet vom 04. – 10. Februar 2025 in den ersten Klassen statt.

Kurzes **Update zum Frankreichaustausch**: Bis jetzt gibt es 10 Anmeldungen aus der Stufe 4. Bitte geben Sie die Anmeldung Ihres Kindes bei Interesse spätestens nach den Herbstferien ab, damit wir mit unseren französischen Partnern planen können.

Ein **großes Dankeschön** möchten wir an die fleißigen Eltern in der Bücherei richten, die mit viel Einsatz dafür sorgen, dass alle Vorbereitungen für die Ausleihe getroffen werden.

Mit dem Hinweis, vielleicht noch einmal vor den Ferien in die Fundkisten zu schauen, möchten wir Ihnen eine schöne und erholsame Herbstferienzeit wünschen. Nicht nur die Kinder freuen sich schon auf die Ferien, die sie sich alle verdient haben.

Mit freundlichen Grüßen

Almut Grodde-Holderberg

- Schulleiterin -

Peter Neß

- Konrektor -